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Zitat von hattrick 

Hab ganz normal gefrühstückt.  Aber du gibst sicherlich zu, dass es extrem ruhig ist
bei uns in Sachen Transfers. Mitte Juli und nicht Ansatzweise Transfers is Sicht, die auf
den Klassenerhalt hoffen lassen.

Klaro, freilich - des is so, hat Bornomann selber ja auch so gesagt mWn, so sinngemäß dass er
bzgl. Transfers gern weiter wäre.

Bloß, um beim Thema zu bleiben, ich kann auch keine 3:15/ KM rennen, nur weil ich´s wollen
mag.

Wir wissen alle desselbe, nämlich goar nix.

Deshalb steht´s lediglich in unserer Macht, mit diesem Fakt umzugehen.

Der eine is halt etwas nervöser, ungeduldiger in der großer Transfer-Frage. Und bringts halt
auch hier zum Ausdruck

Der andere sagt halt, mei, hol ich mir noch a Seidl, a Radler, sonst was.

Find letztere Option erfrischender, grad bei den Temperaturen 
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